

ARCHIVO CEDIDA



LA ARMADA SEGUIRÁ BUSCANDO PERO POR PROTOCOLO.

Madre de niña desaparecida en el mar: “No quiero bajar los brazos”

Aferrados a que buzos voluntarios puedan seguir con la búsqueda de la pequeña Ainhoa Correa Farfán están los familiares y cercanos de la niña de cinco años que el pasado 31 de agosto fue arrastrada por el fuerte oleaje en playa Los Cañones de Viña del Mar. Esto, luego de que el reciente jueves 8 de agosto la Fiscalía dio por finalizada la

búsqueda de la menor con todo el despliegue marítimo, aéreo y terrestre de la Armada y Carabineros.

Frente a est escenario, la familia de la niña -que es oriunda de Santiago- se mantiene en Viña del Mar, resistiéndose a abandonar la región y, con ello, la posibilidad de encontrar a la menor. Con el apoyo de particulares y amigos, han

podido pernoctar en la zona, para así intentar revertir esta situación y que se siga buscando a la niña. Una persona les había arrendado un lugar donde quedarse por algunos días, pero lamentablemente solo será hasta hoy.

De hecho, a través de sus redes sociales, la madre de la menor, Nataly Farfán, comentó este com-

plejo escenario. “Mi bebé todavía no aparece y yo no quiero bajar los brazos. Yo no me moveré de acá hasta que Dios me devuelva su cuerpecito (...) Ya no sabemos qué hacer (...)”, dijo.

Desde la Capitanía de Puerto confirmaron que ahora la búsqueda será solo por protocolo, en el marco de sus patrullajes habituales. 🙏